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Robert: Pregunta del seguidor: “Por mi profesión, soy hipnoterapeuta. ¿Con quién
conversamos cuando una persona entra en ese estado, con su conciencia, con su
alma, con su guía, o con qué versión de él? Y si la profundidad del trance depende
de quién es el que expresa?”

Aneeka: Eso es un libro. Contestarlo dependería de la definición de cada cosa
también. Me atrevería a decir que con todos. Pero a profundidad, sí es el estado más
puro sin interferencias programadas por o en el cuerpo físico, sin esa lente o filtro. Y
si, entre más profundo el trance menos filtros o lentes habrá y más pura será la
respuesta.

Yo lo expresaría como hablar con su yo más puro, con su ser que trasciende espacio
y tiempo, lo que unifica y está consciente de múltiples encarnaciones o experiencias
que las componen. Todos formando un ser consciente e independiente del cuerpo
físico y de la limitación de espacio-tiempo que impone.


